
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Lydie POLFER 
Bourgmestre de la Ville de Luxembourg 
Hôtel de Ville 
Place Guillaume II 
L-2090 Luxembourg 
 
 
Luxembourg, le 11 décembre 2023 

 
 
Concerne : Question au Collège échevinal concernant l’amélioration des rues 
cyclables 
 
Madame la Bourgmestre, 
 
Dans leur réponse à la question parlementaire 78521 au sujet des rues cyclables, les 
Ministres de la Mobilité et de la Sécurité intérieure précisent que :  
 
« Fir dass eng Vëlosstrooss … zefriddestellend funktionéiert geet et meeschtens net 
duer just en Schëld opzehänken. … (et) sollen och … Begleetmoossname geholl ginn:  
● De Verkéier soll sou organiséiert sinn dass op der Vëlosstrooss méiglechst just 

d’Anrainer fueren  
● D’Vëlosstrooss sollt sech méiglechst däitlech vun den Niewestroossen 

ënnerscheeden; op mannst am Aganksberäich an idealerweis op der ganzer 
Streck  

● De verbleiwenden Trafic soll duerch baulech Verkéiersberouegungsmoossnamen 
incitéiert ginn déi erlaabte Vitesse ze respektéieren.  

Ginn des 3 Prinzippien agehalen, geet de Respekt vun de Verkéiersreegelen an 
d’Luucht an et sinn och keng heefeg oder spezifesch Kontrolle vun der Police 
neidesch.”  
 
Force est de constater, que 2 ans après la mise en place des principales rues cyclables 
en Ville de Luxembourg, aucune amélioration n’a été faite et que ces conditions ne 
sont pas remplies. Je rappelle aux propositions très concrètes faites par déi gréng 
notamment dans la motion du 28/02/20222, malheureusement rejetée par la majorité 
DP/CSV.  
 
 

 
1 https://www.chd.lu/fr/question/25490 
2 https://vdl.greng.lu/2022/02/28/motion-rue-cyclables/ 



 

 

Je souhaite, en application de l’article 9 du règlement d’ordre intérieur du Conseil 
communal, soumettre les questions suivantes au Collège échevinal : 
 
- Est-ce que le Collège échevinal ne partage pas mon avis que les rues 

cyclables en Ville de Luxembourg ne respectent que le strict minimum légal 
mais nullement les recommandations3 de sorte qu’une amélioration 
s’impose d’urgence?  

 
- Dans l'affirmative, quelles améliorations sont prévues et dans quels délais 

seront-elles mises en œuvre ? 
 
Je vous prie d’agréer, Madame la Bourgmestre, l’expression de mes salutations 
distinguées. 

 
      François BENOY 
      Conseiller communal déi gréng Stad 

 
3 https://veloplangen.lu 


